

『学校だより』令和5年度2月号
Escuela Japonesa de Panamá
パナマ日本人学校

TEL: 223-7782 FAX: 264-4751
E-mail:japonesa@panama.lolipop.jp
http://panama.lolipop.jp/

在籍数
小学部 11名
中学部 2名
合計 13名



会場が一心同体になった瞬間

校長 宗像 玲

「一心同体～勝利にむかえ!～」をスローガンに掲げた、第47回パナマ日本人学校運動会は、乾季の暑い日差しの下、熱中症に対するご心配もいただきましたが、保護者の皆様や日本人会の方々のご協力のおかげで盛会に終えることができました。ありがとうございました。

パナマ日本人学校の運動会は、日頃の体育の授業の成果や運動会に向けて練習をしてきたことの成果を発表する場です。発表する場に保護者以外のたくさんの日本人会の方々にもご来場いただき、子どもたちの頑張る姿を見ていただけたことを大変嬉しく思っております。

練習ではなかなか全員が成功することができなかった「けん玉」ですが、子どもたちが集中力を発揮し、全員が技を成功させ、どや顔ポーズを決めることができました。多くの方に見られている中での緊張を克服し、大きな歓声と拍手をいただいたことは、子どもたちの達成感につながったことでしょう。その場面では、周りにいた子どもたちや教師や保護者、観客の皆様が、息を殺して「入れ!」と成功を念じ、一人の剣玉の行方に注目していました。まさに、会場全体が「一心同体」になっていた瞬間だったと思います。一人の成功をみんなで喜び、そんな温かい雰囲気の中にいる子どもたちはとても幸せだな、と感じました。

また、運動会では赤組、白組に別れて得点を競い、勝ち負けをつけます。人数が少ないので、その組み分けも難しいのですが、子どもたちはそれぞれに作戦を立て、勝負を盛り上げてくれました。負けて本当にくやしがっている子どもの姿は、この運動会にひたむきに取り組んだことを物語っていると思います。小さな運動会でも、子どもたちにとっては負けて涙を浮かべるほど一生懸命になれる運動会であったということも、とても嬉しいことです。

炎天下の中、子どもたちに熱いエールを送っていただきました皆様に心より感謝申し上げます。

さて、今週は中学生、小学校高学年児童が修学旅行に出かけます。運動会で一心同体になった仲間が、今度もしっかり協力をして、「同じ釜のメシ」を食べて、楽しく思い出に残る時間を過ごしてきてほしいものです。



2・3月の主な行事



令和6年度長期休業予定

- 学年始休業 ～4月9日（火）
- 夏季休業 7月26日（金）～8月22日（木）
- 冬季休業 12月20日（金）～1月6日（月）
- 学年末休業 3月11日（火）～

書き初め会・百人一首大会

ご参観ありがとうございました。



日パナマ外交関係樹立120周年記念行事

和太鼓演奏に来られたケニー・エンドウ氏、マイルズ・エンドウ氏の練習を見せていただきました。



オープンスクール終了

2週間という短い期間でしたが、オープンスクール参加児童生徒も本校児童生徒のように打ち解け、楽しい時間を過ごしました。終了後は少し寂しくなりましたが、運動会にも参加して盛り上げてくれました。



ご参観ください

スクールサポーターの皆様もご参観ください

スピーチ集会 8:00～8:20

卒業生ありがとう集会 14:05～14:50

転出生を送る会 12:35～13:00

卒業式 9:20～10:20

離任式 11:20～11:55

※期日は上記行事予定をご確認ください